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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 07.11.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den letzten Wochen wurde in den Medien immer wieder über die City-Maut berichtet. Die letzte 

Verkehrsministerkonferenz hat beschlossen eine solche Mautgebühr zu prüfen. 

 

1. Gibt es Ihrerseits und innerhalb der Stadtverwaltung Überlegungen, eine solche City-Maut 

auch in Erfurt einzuführen? 

 

2. Welche Position vertritt die Stadtverwaltung zur Einführung einer City-Maut? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

25.10.2012, gez. Pfistner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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